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　①　保管していた「通知カード」

　②　個人番号カードができたことを知らせる「交付通知

　　書」　　　③　運転免許証等の本人確認書類

　＊　これで｢個人番号カード｣を受け取ることができる。

　国民全員、赤ちゃんも発行される。これから、永久欠番

の番号を背負って生きていく。以上、お知らせする。

    

 　家庭会合は、先週の第２班をもってすべ

 て終了した。全部参加したが、テーマごと

 に有意義な意見をもらった。これ等を活か

 した運営を心がけていきたい。

 　11月の親睦家族旅行案内チラシを配布し

 た。今回の行先は、飛騨高山。家族でのん

 びりと楽しめるよう､11月８日(日)に企画｡

 参加費は、１名につき会員１万円、家族５

千円。10月９日(金)までに申し込み願いたい。

　本日のお客様は、後ほど卓話願う、特 　日本事務局より、10月のレート報告。１ドル120円。7-9

別非営利活動法人「さばえスポーツクラ 月は124円。少し下がった｡

ブ」、石田八州子様。よろしくお願いし 　後ほど、希望の風奨学金を依頼する。希望の方は、よろ

たい。（写真右） しくお願いしたい。

　以前に、マイナンバー制 　来月から､クールビズでなくなる｡以上､報告申し上げる｡

度の話をした。今日は、そ

の手続きの話。これは、

我々全員が当てはまる。参

考願えると幸いである。 帰山明朗家庭会合第３班チーフ

　本年、10月５日以降に、マイナンバーが記載された通知 　家庭会合第３班の報告。９月18日(金)18

カードが、市町から、住民票の住所に、世帯主宛に、簡易 時30分から、富士屋会館で開催。出席は、

書留で郵送される。以下の手順になる。 広報とクラブ管理部門の会員10名と小部会

１．書留の中身を確認 長、大橋幹事が出席。各部門や委員会の活

　①　マイナンバーの「通知カード」(＊　保管しておく) 性化について意見交換。以下、主な意見。

　②　「個人番号カード」の申請書 　ニコニコ委員会は、内規が1998年７月以来改正されてい

　③　返信用封筒　　　④　説明書 ない。実情にそぐわなかったり、年度末に予算が余る。

２．個人番号カードを申請 　出席委員会は、出席率を上げることが課題。工夫する。

　①　郵送で申請 　プログラム委員会は、本年度第１例会に会員卓話を依頼

　　申請書に本人の顔写真を貼り、返信用封筒で返信 実施中。内容は、囲碁や俳句、川柳等の実践型を取り入れ

　②　オンラインで申請 る。時間も30分にこだわらず、１時間のものも考える。

　　スマートフォンで顔写真を撮影し、所定のフォームか 　ソング委員会は、これからも新曲に挑戦する。歌は、ク

　らオンラインで申請 ラブ活性化につながるので、今後も積極的に取り組む。

３．個人番号カードを受け取る 　親睦委員会は、案内の11月８日の内容を紹介。家族の参

　平成28年１月以降、本人が市町の窓口で受け取れる。 加が少ないので、どうしたら家族が増えるか意見交換。

　＊　持っていくもの 　その後、食事をしながら親睦と交流を深めました。

　　　　　　  　　　　　　  　　　　　　  　　　　　　  ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　創立１９５９年１０月２日　承認１９５９年１０月４日

点 鐘

四 つ の テ ス ト

会 長 の 時 間

　　●ク ラ ブ 活 動 方 針   

塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

●国際ロ-タリ－テ－マ

幹　事　大橋　良史

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

▼第２７２３回例会報告 平成27年９月２５日(金)▼鯖江商工会館 3階中ホール 出席率 81.4％

お客様の紹介と会長の時間

四つのテスト

家　庭　会　合　報　告

会　長　小部　隆充

●本 日 の 例 会
『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

幹 事 報 告 等

大　島　恒　彦　会員

幹　事　報　告

小部 隆充 会長 

大橋 良史 幹事

12:30～
●第２７２４回　平成２７年１０月　２日（金）

会員卓話　「賠 償 の 話 し」

1. われら日本ロータリアンの歌

2. 日 も 風 も 星 も

佐野　直美　ソングリーダー

編集：会報委員会
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下の課題がある。

・指導者（無償ボランテ

　田村康夫副会長(写真左)にＲＬＩ第２回 ィア）の確保が進まず、

修了書が、小部会長から授与されました。 先生方の異動で中学校運

　田村副会長は、「９月13日(日)、京都で 動部との連携が難しい。

開催されたＲＬＩの第２回目に参加した。 ・外部での成功と裏腹に

13時45分から16時30分まで、受講。リーダ 事務局独走になり、理事

ーの資質が養われるかはわからないが、11 長や理事同士のコミュニ

月15日開催の第３回目も、しっかり勉強し ケーションが減った。

たい」と述べました。 ・やりがいはあるが、お金にならないＮＰＯ職員の辛さ

がある。激務なため、事務局職員の後任が作れない。

■15周年記念事業

　そんな中、クラブに幸運が舞い込んだ。オリンピック

メダリスト葛西紀明氏の講演会が実施できた。私がクラ

ブに勤務し、初めて理事全員が揃って事業展開できた。

■クラブの現状 助けてくれる人が現れ、チャンスを逃さずつかめた。

　当クラブは、「自由に楽しく気軽に 　その結果、自分のモチベーションが上昇。人とのつな

参加できる。お互いに教え合う。いつ がりを再発見。クラブに関わる人をもう一度見直し、な

でもどこでもできる交流クラブ」を理 いものに不平不満を言わず、あるものに感謝するように

念に掲げ、地域住民が自分たちの手で なった。大変、有難いことである。

つくるスポーツクラブ。設立は、2000 ■クラブの役割

年９月。法人格を2002年５月に取得。 　最初話した理念に掲げるクラブは、理想で簡単にでき

　鯖江市が、県内で初めて総合クラブ るはずがない。では、どうするとよいのか。

を設立。初代理事長は、高野病院長の 　子供達へのスクール活動や教室には、新年度に初心者

高野直樹氏。教室：15、スクール：15、サークル：23。 が入ってくる。指導者もそのつもりで年間スケジュール

総合型では大型と言われるが、人口６万９千からすると を立てている。大人の場合、教室に関しては問題ない。

1.6％。０歳の赤ちゃんから70歳を超える年配まで、あ ３カ月ワンクール。２カ月ほど待てばよい。サークル希

らゆる世代が会員である。 望の場合、活動場所の確保と仲間を増やすことが重要。

■クラブ組織 ■私たちの目標

　会員：1,140名。うち指導者70名。理事20名。さらに､ 　理念に気負わず、自分に合うものを一つ見つけてもら

その中からクラブの活動を理解し、運営に協力する正会 い、生涯スポーツに発展するようサポートする。地域の

員が55名。そして、監事２名。事務局３名。 人が、健康で長生き。子供たちが、スポーツを通して、

　理事会は､1.5か月毎に１回。マネジメント・企画運営 健康に楽しく過すこと。目指すは、ピンピンころり。

・広報ネットワーク・コーディネーター部会のそれぞれ ■クラブの今後

が、必要に応じ、部会を開催する。 　いろいろな団体との関わりから、横の繋がりを実感。

　監事は、歴代の鯖江中学校長とＰＴＡ会長が就任。鯖 まさに、ソーシャルキャピタルが実現化できる。競技・

江中学校部活動を母体として生まれた。全国で数少ない 福祉団体、会社等、スポーツイベントと健康のプレゼン

事例の総合型クラブ。中学校の会員は､約350名。地域の を担えれば、もっともっと鯖江市を元気にできる。

指導者から技術を学んだり、練習場所を提供したり、学 　それは、新しく関係を築かなくても、すでに関係して

校プラスアルファの活動をクラブが行っている。 いる人々とのコミュニケーションにより、可能。

■行政との連携 ■終わりに、どのような世界でも、ヒト対ヒト。

　鯖江中学校の夜間使用において、鍵等の管理をしなが

ら、クラブ会員が体育館、グランド等を優先的に使用。

　他にも、スポーツ課管理下にある施設の減免優遇、施

設利用の無料サービス、事務局の場所提供、クラブ育成

補助金の支給等、クラブ運営のための援助がある。 (敬称略･ 順不同)

　Ｈ25年には、文科省が総合型クラブに委託する「地域

スポーツとトップスポーツの好循環推進プロジェクト」 1 窪田　健一

を県内初受託。現在３年目に入り､総額2,500万円の事業 1 帰山　明朗 2 岡本　圭子

を展開中。これも、行政と良い関係・連携でできた。 1 佐野　直美 3 野中　敏昭

　私の渾身の事業。ＰＴＡを経て、大切にしてきた人脈 1 大橋　良史 4 木村　　明

と信頼があってこそ、成しえた。

■クラブの課題 1:卓話に期待して 3:1､久しぶりの出席です

　会員数が毎年増え、順調に見えるクラブ運営だが、以 2:1､良い事がありました 4:良い事がありました｡早退します

福井県内ＲＣ例会日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日

月曜日

   感謝し報告する

   岡本圭子委員長

▲次回の例会　▲第２７２５回　平成２７年１０月　９日(金)　　 点鐘 12:30～

Ｒ Ｌ Ｉ 修 了 書 授 与

Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニューサンピア敦賀)

　Ｌ　：１９：００－開始

福井西ＲＣ(ﾊﾞｰﾄﾞｸﾞﾘｰﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞｰﾅ)

福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ)

福井南ＲＣ(福井繊協ビル)

武生ＲＣ(武生商工会館)

若狭ＲＣ(ﾎﾃﾙせくみ屋･1-6月ｻﾝﾎﾃﾙやまね)

鯖江北ＲＣ(神明苑)

敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

勝山ＲＣ(勝山市民活動センター)

Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ)　Ｋ　：１８：３０－開始

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ)　無印：１２：３０－開始 福井ＲＣ(ユアーズホテル福井)福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)大野ＲＣ(大野商工会議所会館)

福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞｰｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)

Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

テーマ　「さばえスポーツクラブについて」

卓 話 石田 八州子 様

特別非営利活動法人

さばえスポーツクラブ

編集：会報委員会


